

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El vicepresidente Ayerdi visita las plantas de las empresas navarras Viscofan y Truck&Wheel en Alabama (EEUU)

Dentro de la misión institucional a este país, se han mantenido además encuentros con el Alabama Center for Commerce y con Tuscaloosa County Industrial Development Authority

Viernes, 30 de noviembre de 2018

La misión institucional de Gobierno de Navarra a Estados Unidos ha concluido este jueves, 29 de noviembre, con la visita a las plantas de las empresas navarras Viscofan y Truck & Wheel en Alabama. Además, el vicepresidente de Desarrollo Económico, Manu Ayerdi, y el resto de la delegación Navarra se han entrevistado en este estado norteamericano con su Center for Commerce y con Tuscaloosa County Industrial Development Authority (TCIDA).



El vicepresidente Ayerdi y la directora general Goñi con Greg Canfield, secretario de Comercio de Alabama.

Esta misión, que comenzó el lunes con la visita a Detroit (Michigan) está liderada por Gobierno de Navarra y cuenta además con la participación de ACAN, Clúster de Automoción de Navarra; Naitec, centro tecnológico de automoción y mecatrónico; y NaVEAC, proyecto del vehículo eléctrico en Navarra. Todos ellos se han desplazado a Estados Unidos con el objetivo de presentar el sector de automoción en Navarra, detectar oportunidades para el mismo, y buscar colaboraciones a nivel institucional, empresarial y tecnológico.

Al cierre de esta misión, Manu Ayerdi ha valorado muy positivamente los contactos mantenidos y los dos modelos de desarrollo del sector que han tenido la oportunidad de conocer en Michigan y Alabama: uno “más maduro y desarrollado”, en el caso de Michigan con fuerte apoyo a la I+D+i; y otro “más nuevo” en Alabama, que ha pasado de no producir ningún vehículo hace dos décadas a producir 1,5 millones actualmente.

El vicepresidente Ayerdi ha destacado las lecciones extraídas en Alabama sobre “cómo preparar la fuerza de trabajo y cómo conectar a los diferentes agentes en la resolución de problemas, en la mejora y en la innovación de los procesos productivos”.

Alabama, tercer estado exportador de vehículos

Al igual que Michigan, estado que fue visitado por la delegación navarra a principios de esta semana, Alabama es uno de los centros “más importantes” para el sector del automóvil en Estados Unidos, según el Departamento de Desarrollo Económico. En 2017 se produjeron en este estado del sur de Estados Unidos 1,5 millones de coches y camiones ligeros. Además, el pasado año, Toyota, Honda y Hyundai produjeron en Alabama cerca de 1,7 millones de motores para automóviles.

El sector cuenta en el estado con 40.000 empleos y más de 200 proveedores Tier 1 y Tier 2. Alabama es el tercer estado exportador de automóviles con unas ventas al exterior que alcanzaron los 9.500 millones en 2017.

Cabe recordar que la automoción es el sector productivo más grande de Estados Unidos, responsable del 3% del PIB y el mayor generador de empleos del país.

Visita a Viscofan

En su visita a la planta de Viscofan en Montgomery (Alabama), la delegación navarra ha podido conocer de primera mano la nueva maquinaria y remodelación de espacios de la planta llevadas a cabo en los dos últimos años.

La compañía ha invertido en renovar su maquinaria, incorporando una nueva tecnología de plisado que permite mayores eficiencias -de hasta un 30% en algunas áreas- y un sistema de seguridad que brinda mayor protección al operario. De la mano del director de la planta, Omar Domínguez, la delegación ha podido ver la nueva remodelación de espacios, estrenada el pasado verano, que ha conseguido acortar distancias entre áreas de trabajo, mejorar el flujo de mercancías en planta y una mayor organización y pulcritud en las instalaciones.

Actualmente, Viscofan USA tiene tres plantas de producción – Danville, Montgomery y Kentland – y unas oficinas centrales localizadas en Oak Brook (Chicago). La actividad industrial de Viscofan USA se centra en extrusión y plisado de: celulósica, fibrosa y plásticos. A esto se suma la fuerte actividad comercial de Viscofan USA, que comercializa con las cuatro familias de productos (celulósica, fibrosa, plásticos y colágeno).

Viscofan Montgomery es la sede más antigua de la compañía en Estados Unidos. Cuenta con una plantilla de 150 trabajadores y se dedica por completo a las actividades de plisado de tripas celulósicas y de fibrosa.

Nueva planta de Truck and Wheel en Birmingham

La delegación ha visitado también la nueva planta de la empresa Navarra Truck & Wheel en Birmingham (Alabama), en la que se han invertido 22,5 millones de euros y que está ubicada en ese estado para asistir a Mercedes Benz.

Ayerdi se ha entrevistado con Carlos Llonis, consejero delegado para Norte América y director de la División de Automoción de la empresa, y con M^a Eugenia Jiménez, responsable de Logística. Ambos han explicado el trabajo que se lleva a cabo en esta nueva planta de Alabama de la multinacional navarra auxiliar del sector de automoción.



La delegación navarra mantiene un encuentro de trabajo con Tuscaloosa Industrial Development.

La delegación ha visitado también la nueva planta de la empresa Navarra Truck & Wheel en Birmingham (Alabama). TW Automotive es una empresa TIER 1 que trabaja para algunas de las principales marcas de automoción. Se caracteriza por sus soluciones innovadoras para el ensamblaje de componentes y secuenciación a líneas de producción. Con presencia en México y Estados Unidos, está inmersa en la Industria 4.0, implantando soluciones digitales inteligentes en sus plantas.

La planta de Alabama (Estados Unidos) es un “referente tecnológico”, que ha sido apoyado con la mayor inversión del grupo hasta la fecha. TW Logistics cuenta con presencia en España, Portugal y Francia, y una flota de más de 650 vehículos. Ofrece actividades de gestión de la cadena de suministro (*supply chain*) en sectores como automóvil, gran consumo, textil, industrial o químico.

En Alabama, Manu Ayerdi se ha entrevistado con Carlos Llonis, consejero delegado para Norteamérica y director de la División de Automoción de la empresa, y con M^a Eugenia Jiménez, responsable de Logística. Los dos han explicado el trabajo que se lleva a cabo en esta nueva planta de Alabama de la multinacional navarra auxiliar del sector de automoción.

Galería de fotos



Visita a Viscofan



Visita a Truck and Wheel.